

Der Weg zum Sieg

Biel | Sek Waldenburgertal erfolgreich am «School Dance Award»

Der «School Dance Award» ist ein Tanzwettbewerb für Schulklassen oder Gruppen des freiwilligen Sports. In den vier Nordwestschweizer Kantonen Aargau, Baselland, Basel-Stadt und Bern wird jeweils ein «School Dance Award» als kantonale Ausscheidungen in den Kategorien 5. und 6. Klasse, 7. bis 9. Klasse und 10. bis 12. Klasse durchgeführt. Die besten Teams pro Kategorie qualifizieren sich für den Final der Nordwestschweiz, der jeweils im Turnus von den teilnehmenden Kantonen organisiert wird.

Für die Sekundarschule Waldenburgertal war die Gruppe «Unique» vertreten – und das äusserst erfolgreich: Die Gruppe qualifizierte sich nicht nur für den Final, sondern siegte in Biel gar zur Freude und zum Stolz der Sekundarschule Waldenburgertal. Eine Tänzerin erzählt:

«Wir starteten in der zweiten Schulwoche nach den Sommerferien mit dem Tanztraining für den «School Dance Award». Jede Woche lernten wir eine neue Choreografie und es ging schnell vorwärts. Viele von uns hatten bis zu diesem Zeitpunkt keine oder wenig Tanzerfahrung. Lange war nicht klar, ob der Award überhaupt stattfinden konnte. Als wir dann drei Wochen zuvor erfuhren, dass wir an der Qualifikation teilnehmen können, mussten wir uns richtig ins Zeug legen und Zusatztrainings besuchen. Immer wieder gab es grössere und kleinere Ausfälle wegen Corona, was das Training erschwerte. Für die Qua-



«Unique» feiert für die Sekundarschule Waldenburgertal einen tänzerischen Erfolg.

Bilder zvg

lifikation fühlten wir uns nicht genug vorbereitet, doch wir konnten uns für dieses Erlebnis motivieren und so kam es, dass wir an der Qualifikation in Münchenstein am 19. Februar überzeugten. Wir belegten den zweiten Platz und wurden für den Final in Biel zugelassen. Wir freuten uns riesig, doch wir konnten uns nicht darauf ausruhen, denn genau einen Monat später war der Final.

Neben «Unique» auf dem 1. Rang war mit «Tsunami» (rechts) auch die Sekundarschule Reigoldswil auf dem Podest vertreten.



Wir änderten nochmals einige Dinge an der Show und leider kam es so, dass wir am Tag vor dem grossen Final noch einen Ausfall hatten: Eine Tänzerin verletzte sich und konnte nicht mehr teilnehmen. Am 19. März übten wir deshalb am Morgen nochmals fleissig und mussten erneut alles umstellen, bevor wir nach Biel reisen konnten. Der Auftritt im Kongresshaus war für uns eine schöne Erfahrung und es machte uns riesigen Spass, auf so einer grossen und professionellen Bühne zu tanzen. Wir hatten starke Konkurrenz, doch wir konnten uns gegen alle neun Gruppen durchsetzen und gewannen den 1. Rang. Was für ein Erlebnis! Wir werden diesen Tag nie vergessen!>

Isabell Wenger,
Sekundarschule Waldenburgertal

Berichten Sie hier aus Ihrem Verein!

Senden Sie Ihre Beiträge an:
forum@volksstimme.ch

BESTATTUNGEN | TODESANZEIGEN | DANKSAGUNGEN

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt, man merkt es kaum,
denn eines ist ja keines.
Doch dieses Blatt allein
war Teil von unserem Leben.
Denn wird dies Blatt allein
uns immer wieder fehlen.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater, Opa, Schwager und Onkel

Hansruedi Bossert-Scholer

18.10.1933 – 17.3.2022

Nach einem reich erfüllten Leben wurde er von seinen Altersbeschwerden erlöst und durfte nach kurzem Spitalaufenthalt ruhig einschlafen.

Silvia Bossert
Peter Häfelfinger und Sara Litscher
Martin und Mirjam Häfelfinger
Brigitta Bossert
und Anverwandte

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Abdankung in der Kirche Tenniken findet am Mittwoch, 6. April 2022, um 14 Uhr statt. Besammlung auf dem Friedhof.

Anstelle von Blumen berücksichtige man bitte die Schweizer Patenschaft für Berggemeinden, 8032 Zürich, IBAN CH51 0900 0000 8001 6445 0, Postkonto 80-16445-0, mit dem Vermerk «Hansruedi Bossert-Scholer».

Traueradresse: Brigitta Bossert, Seehalde 8, 4456 Tenniken
Gilt als Leidszirkular.

Bestattungen

Aesch | Borner-Keller, Ruth, geboren 1935. Trauerfeier: Freitag, 1. April, 14.30 Uhr. Besammlung in der Kirche St. Franziskus, Äussere Baselstrasse 168, Riehen.

Bubendorf | Salathe, Kar, geboren 1930. Öffentliche Abdankung: Mittwoch 6. April, um 14 Uhr, ref. Kirche Bubendorf. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Buus | Kaufmann, Jakob Karl, geboren 1941. Urnenbeisetzung: Dienstag, 5. April, 14 Uhr, Friedhof Buus.

Gelterkinden | Willems-Barth, Rigobert, geboren 1935. Abdankung mit anschliessender Beisetzung: Mittwoch, 13. April. Besammlung röm.-kath. Kirche Gelterkinden, 14 Uhr.

Laufen | Schneider, Hans-Rudolf, geboren 1959.

Maisprach | Graf-Graf, Margreth, geboren 1932. Abdankungsfeier: Montag, 11. April, 14.30 Uhr, in der Kirche Maisprach. Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Niederdorf | Klaus, Yvonne, geboren 1951. Abdankung: Mittwoch, 6. April, um 14 Uhr, in der Kirche St. Peter in Oberdorf.

Tenniken | Bossert, Hansruedi, geboren 1933. Abdankung: Mittwoch, 6. April, 14 Uhr. Besammlung auf dem Friedhof.

Sissach | Müller, Werner, geboren 1929. Wird im engsten Familienkreis bestattet.

Ziefen | Recher, Rudolf, geboren 1925. Donnerstag, 14. April, um 13.30 Urnenbeisetzung, anschliessend Abdankungsfeier um 14 Uhr in der St.-Blasius-Kirche Ziefen.

Dürr, Hugo, geboren 1938. Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

TODESANZEIGE

Mein langjähriger Lebenspartner, unser Vater und Schwiegervater, mein Grossvater

Werner Müller-Oppliger

6.11.1929 – 22.3.2022

ist heute Morgen abgerufen worden.

So hat ein arbeitsreiches Leben unerwartet seinen Abschluss gefunden. Wir bitten Sie, seiner zu gedenken.

In Dankbarkeit:

Hilde Müller-Oppliger
Rosmarie Müller
Eveline Müller
Werner Müller
mit Billi
Manuela Sohn-Müller und Hugo Eglin
mit Kevin und Steven

Stille Beisetzung im Familienkreis in Sissach.

Traueradresse: Hilde Müller-Oppliger, Bützenenweg 68, 4450 Sissach

WIR DANKEN HERZLICH

Für die vielen Zeichen des Mitgeföhls, der Freundschaft und der herzlichen Anteilnahme, die uns beim Abschied von unserer lieben

Franziska Flüeler-Bürgin

entgegengebracht wurden, möchten wir auf diesem Wege von Herzen danken.

Wir sagen Danke für die tröstenden Worte, Umarmungen, Blumen und grosszügigen Spenden, die für Blumen verwendet werden.

Rünenberg, im März 2022

Die Trauerfamilie

Inserateschluss:

für Todesanzeigen Vortag 15 Uhr
(bitte reservieren: Telefon 061 976 10 10)

www.volksstimme.ch